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ABSTRAK 

 

Ainayah Afghanis. NIM:1908203086, "PENGARUH KEMUDAHAN 

PENGGUNAAN, RISIKO DAN RETURN TERHADAP KEPUTUSAN 

MASYARAKAT BERINVESTASI (Survei Pada Masyarakat Pengguna Aplikasi 

Bibit di Platform Twitter)", 2023. 

 

Finansial teknologi saat ini erat kaitannya dengan investasi, terutama 

investasi digital. Fintech memberikan kemudahan dalam pelayanan masyarakat 

untuk melakukan investasi. Investasi merupakan aktivitas yang menanamkan 

modal dengan tujuan memperoleh keuntungan. Keputusan berinvestasi 

dipengaruhi oleh beberapa faktor diantaranya yaitu kemudahan penggunaan yang 

mana dalam hal ini berinvestasi digital, selain itu persepsi risiko dan return 

menjadi faktor dari keputusan berinvestasi.  

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kemudahan 

penggunaan, risiko dan return terhadap keputusan masyarakat berinvestasi 

menggunakan aplikasi Bibit. Data yang digunakan yaitu data primer berupa 

kuesioner yang disebarkan kepada 100 responden yang dipilih menggunakan 

rumus slovin dengan metode purposive sampling. Metode yang digunakan dalam 

penelitian ini yaitu uji instrumen data yang terdiri dari uji validitas dan reliabilitas, 

uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas, uji multikolinearitas, uji 

heteoskedastisitas dan uji linearitas, analisis linier berganda, dan uji hipotesis 

yang terdiri dari uji t, uji f dan uji koefisien determinasi. 

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pengaruh kemudahan 

penggunaan dan return secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap 

keputusan masyarakat berinvestasi menggunakan aplikasi Bibit sedangkan risiko 

berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap keputusan masyarakat 

berinvestasi menggunakan aplikasi Bibit. Selain itu, kemudahan penggunaan, 

risiko dan return secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap 

keputusan masyarakat berinvestasi menggunakan aplikasi Bibit. 

 

Kata Kunci : Kemudahan Penggunaan, Risiko, Return, Keputusan Berinvestasi, 

Aplikasi Bibit. 
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ABSTRACT 
 

Ainayah Afghanis. NIM:1908203086. "THE EFFECT OF EASE OF USE, RISK 

AND RETURN ON PEOPLE'S INVESTMENT DECISIONS (Survey on the 

Community Users of the Bibit Application on the Twitter Platform)", 2023.  

 

Financial technology is currently closely related to investment, especially 

digital investment. Fintech provides convenience in public services to make 

investments. Investment is an activity that invests capital with the aim of obtaining 

profits. Investment decisions are influenced by several factors including ease of 

use, which in this case is digital investing, in addition to risk perception and 

return are factors in investment decisions.  

This study aims to determine the effect of ease of use, risk and return on 

people's decisions to invest using the Bibit application. The data used is primary 

data in the form of questionnaires distributed to 100 respondents selected using 

the slovin formula with the purposive sampling method. The methods used in this 

study are data instrument tests consisting of validity and reliability tests, classical 

assumption tests consisting of normality tests, multicollinearity tests, 

heteroscedasticity tests and linearity tests, multiple linear analysis, and 

hypothesis tests consisting of t tests, f tests and determination coefficient tests. 

The results of this study show that the effect of ease of use and partial return 

has a positive and significant effect on people's decisions to invest using the Bibit 

application, while the risk has a negative and insignificant effect on people's 

decisions to invest using the Bibit application. In addition, ease of use, risk and 

return simultaneously have a positive and significant effect on people's decisions 

to invest using the Bibit application. 

 

Keywords : Ease of Use, Risk, Return, Investment Decision, Bibit application. 
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 نبذة مختصرة
 

استثمار  "تأثير سهولة الاستخدام والمخاطر والعائد على قرارات, 6809008091،س نفغااعينية  
 . ٠٢٠٢)استطلاع حول مستخدمي مجتمع تطبيق بيبيت على  منصة تويتر(" ،   الأشخاص

 
ترتبط التكنولوجيا الدالية حاليا ارتباطا وثيقا بالاستثمار ، وخاصة الاستثمار الرقمي. توفر فينتخ الراحة في 

على الأرباح. تتأثر الخدمات العامة للقيام بالاستثمارات. الاستثمار ىو نشاط يستثمر رأس الدال بهدف الحصول 
قرارات الاستثمار بعدة عوامل منها سهولة الاستخدام وىو في ىذه الحالة الاستثمار الرقمي ، بالإضافة إلى إدراك 

 الدخاطر والعائد من العوامل في قرارات الاستثمار.
اص تهدف ىذه الدراسة إلى تحديد تأثير سهولة الاستخدام والدخاطر والعائد  على قرارات الأشخ 

 ۱ٓٓللاستثمار باستخدام تطبيق بيبيت . البيانات الدستخدمة ىي بيانات أولية في شكل استبيانات موزعة على 
مستجيب تم اختيارىم باستخدام  صيغة السلوفين  مع  طريقة أخذ العينات الذادفة. الطرق الدستخدمة في ىذه 

ت الصلاحية والدوثوقية ، واختبارات الافتراض الدراسة ىي اختبارات أدوات البيانات التي تتكون من اختبارا
الكلاسيكية التي تتكون من اختبارات الحالة الطبيعية ، واختبارات ملتيقلنيرتس، واختبارات عدم التجانس 

 fواختبارات  tواختبارات الخطية ، والتحليل الخطي الدتعدد ، واختبارات الفرضيات التي تتكون من اختبارات 
 التحديد.واختبارات معامل 

أظهرت نتائج ىذه الدراسة أن تأثير سهولة الاستخدام  والعائد الجزئي  لو تأثير إيجابي وكبير على قرارات 
الأشخاص بالاستثمار باستخدام تطبيق بيبيت، في حين أن الدخاطرة لذا تأثير سلبي وغير مهم على قرارات 

ذلك ، فإن سهولة الاستخدام والدخاطر  والعائد في  الأشخاص بالاستثمار باستخدام تطبيق بيبيت. بالإضافة إلى
 وقت واحد لذا تأثير إيجابي وكبير على قرارات الأشخاص للاستثمار باستخدام تطبيق بيبيت.

 
 الكلمات المفتاحية : سهولة الاستخدام ، المخاطر ، العائد ، قرار الاستثمار ، تطبيق البذور.
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